

RÉTRO-
VISEUR



ET PHILIPPE SÉGUIN CRÉA LE GOLF PUBLIC D'ÉPINAL...

Le projet de golf municipal d'Épinal est né de la volonté de l'ancien député-maire Philippe Seguin et de son équipe de démocratiser et de promouvoir la pratique de ce sport, des jeunes aux seniors. Il s'est concrétisé en 1983 quand, par une décision du Conseil en date du 27 septembre, la municipalité a inscrit à son programme d'investissement pour l'année suivante la réalisation d'un golf public comprenant un centre d'initiation et un parcours 9 trous.

DATES-CLÉS DU PROJET

Jun 1984

Début des travaux :
relief et projet de l'architecte,
champion de golf Michel Gayon

Printemps 1985

Mise en service du practice (200 m de long) :
40 postes dont 20 réservés aux cours collectifs

Juillet 1985

Ouverture du Club House et du putting green
(9 trous – superficie 250 m²)
et mise en service du parcours bleu
(9 trous dont 'parcours école')

7-8 septembre 1985

1^{ère} compétition de golf

20 octobre 1985

Inauguration du parcours rouge
(9 trous de compétition et une pièce d'eau)

11 septembre 1988

Inauguration du parcours 18 trous
(longueur : 5 200 m et 3 pièces d'eau)

Septembre 1989

1 000 licenciés



1^{ère} compétition, septembre 1985



Construction, septembre 1984